

LA TRIPLE A REIVINDICA EL CRIMEN TAXISTA ASESINADO A TIROS EN ANDOAIN (GUIPUZCOA)

San Sebastián, 7. (Crónica de nuestro corresponsal.) Hacia las nueve de la mañana ha aparecido asesinado de dos tiros en la nuca, en las cercanías de la estación del desaparecido ferrocarril del Plazaola, en Andoain, el taxista de Hernani, don David Salvador Bernardo, casado, de cuarenta y cinco años, padre de dos hijos, propietario del coche Seat 1.500, matrícula San Sebastián 81826. El taxista asesinado era natural de Bilbao, pero residía en Hernani.

En el momento de descubrirse el asesinato, el coche todavía estaba al «ralentí». En cuanto a la persona de la víctima, es voz común del pueblo que era persona intachable bajo todos los conceptos, que acostumbraba a retirarse muy pronto, que era servicial con cuantos acudían a él como clientes, siendo preferido por su prudencia en la carretera. No se le conocía filiación política alguna ni otra circunstancia que pudiera hacer recaer las sospechas sobre el móvil del crimen. Según se sabe, hacia las ocho de la noche todavía estaba en la parada, donde le debió recoger algún cliente, aunque, de momento, nadie da indicaciones de quién podría tratarse ni características para hacer posible su identificación. Se supone que la muerte del infortunado taxista debió tener lugar al rededor de la media noche, pero éste es un extremo que será esclarecido por la autopsia.

Tras un registro detenido del interior del coche, aparecieron 2.500 pesetas y la documentación completa, lo que hace cambiar la hipótesis de que el taxista había sido muerto para robarle. La impresión en el pueblo es, en este momento, de estupefacción y también de incredulidad al saberse que la organización ultraderechista, la Triple A ha reivindicado el asesinato del taxista «por confidente de E. T. A.» en una llamada telefónica hecha este mediodía a la Redacción de «El Correo Español» de Bilbao.—BERRUEZO.